

Avez-vous déjà été déçu par quelqu'un ou par une organisation, une église ?
Avez-vous déjà eu le sentiment que la vie a été injuste à votre égard et que personne ne vous comprend?

S'il y a quelqu'un qui a pu être déçu par les hommes, c'est le Christ.
L'apôtre Paul a aussi vécu des déceptions majeures au cours de son ministère.
Comment ont-ils surmonté ces caps? Comment ont-ils abattu la forteresse de la déception?
Écoutez.

Porte Ouverte Chrétienne

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2 PARTAGES